

Medienmitteilung

Schwingerkönig Sempach neuer Botschafter der Avesco CAT

Alchenstorf BE / Langenthal BE – 20. Dezember 2013 – **Schwingerkönig Matthias Sempach wird neuer Markenbotschafter der Avesco AG. Das traditionsreiche Familienunternehmen, mit über 130-jähriger Geschichte und Hauptsitz in Langenthal, plant gemeinsam mit Sempach auf das Eidg. Schwing- und Älplerfest 2016 in Estavayer. Die Avesco AG unterstreicht mit der neuen Partnerschaft ihr eigenes Firmen-Kredo: Führend, innovativ und auf höchste Qualität bedacht.**

Die Avesco AG arbeitet mit Handelsprodukten, die zu den führenden auf dem Weltmarkt gehören. Sei es Caterpillar in den Sparten Baumaschinen und Energiesysteme, Sandvik im Bereich der Bautechnik, Ammann im Bereich der Anlagen oder Yale in der Sparte Fördertechnik. *«Das Schweizer Unternehmen Avesco, mit seinen Werten und den weltweit führenden Handelsprodukten, speziell Caterpillar (CAT), begeistert mich.»*, freut sich Sempach.

«Für die Avesco AG ist Matthias Sempach aufgrund seines sympathischen und bescheidenen Auftretens der ideale Markenbotschafter. Er verkörpert in perfekter Weise die für die Avesco AG grundlegenden Werte wie „Swissness“, „Tradition“, „Qualität“ und „Bodenständigkeit“.» Stefan Sutter, Geschäftsführender Direktor der Avesco AG, ergänzt dazu: *«Die Freude unsererseits ist natürlich gross, eine so herausragende und bekannte Sportgröße wie Matthias Sempach zu unserem Markenbotschafter ernennen zu dürfen. Wer sonst könnte die Kraft und Energie unserer Maschinen besser widerspiegeln, als ein 110kg/194cm-Mann, der gleichzeitig auch noch amtierender Schwingerkönig ist!«*

Management Matthias Sempach:

fox sports management, Zollikon (ZH)
Roger. M. Fuchs (Inhaber & Geschäftsführer)
Tel. +41-79 223 69 76, E-Mail: info@fox-sm.com
www.foxsportsmanagement.com

Avesco AG

Stefan Sutter (Geschäftsführender Direktor)
Hasenmattstrasse 2, 4901 Langenthal
Tel. +41-62 915 80 01, E-Mail: stefan.sutter@avesco.ch
www.avesco.ch